

































## Top







二月二十九日(土)

参加44名



かるがも通信 NO.166











お別れ会でのチョコレート作り、皆さん楽しそうでしたね! 最後を飾るにふさわしい 4 4名のメンバーが集合して、6年生にもプレゼントを贈る事が出来ましたね。

皆さんに回答していただいたアンケートでは、盆踊りの練習&そうめん流しが一番面白く楽しかったようです。

芸の子やしの活動も工夫して、来年度も皆さんに喜ばれる「かるがもクラブ」の活動にしていきます!!

金栄公民館長 小野 英昭

チョコレート作りでは3種類をトッピング!みんなていねいに作っていました。 アンケートを書いて、2階へ移動。

6年生の6名のお別れ会をしました。|年間の感想を発表した後に6年生へ記念品を贈呈。2階から|階へ在校生のみんなで花道をつくり、ありがとう、おめでとうの拍手で見送りました。

今回の準備や当日の手伝いは、地域のボランティアの方々、かるがもクラブの保護者のみなさまにお願いしました。コロナウィルスで学校も休校に決まってみんなで集まることができなくなったので、この日にみんなで6年生を送ること、 | 年間を締めくくれたことに感謝です。 | 年間参加・ご協力いただき本当にありがとうございました。

来年度の活動もますます子どもたちにとってよい経験ができるよう企画・運営をしていきたいと思います。保護者のみなさま、一緒に活動すると楽しいですよ(\*^\_^\*)お友達のおかあさん、おとうさんと一緒に是非来てください。お待ちしています。 かるがもクラブ実行委員会